

NEXTEP
通信
vol. 30
 2019年11月



ファミリーキャンプ2019

撮影協力：Slapstick Photo C

家族の思い出がふえました

10月12～14日の3日間、香川よりご家族をご招待し、第2回となる「ファミリーキャンプ」を開催しました！医療的ケアや医療機器を必要とする子どもたち、そしてそのご家族の「家族の思い出づくり」のお手伝いができればと昨年初めて県外のご家族に参加いただいた企画です。

今回のメイン観光は熊本城。熊本地震の被害を受け、3年半立ち入り禁止だった天守閣エリアも、10月5日より一部観光ができるようになりました。どっしりとそびえたつ熊本城、完全な復興まではまだ時間がかかりますが、ご家族のお話の中で「完成したらまた見に来れるかな～」と話題になったことが、未来へつなげる旅行になったかな？と、とても印象的でした。

子どもの頃の旅行の思い出って、きっと「家族とどこかへ行ってたくさん笑ったこと」が一番記憶に残るのではないかなと思います。今回お招きしたご家族にとって、そんな「ファミリーキャンプ」になっていたら嬉しいです。

実は今回、台風の影響もあり、愛知より参加予定だったご家族をお招きすることができませんでした。ぜひ熊本での家族旅行を叶えられたらと思っています。(坂本)



家族そろってハンモック☆

大満足の旅となりました



ドリカムキッズを中心に学生ボランティアも大活躍してくれました。



熊本駅に到着。熊本県内に1台しかないリフト付き大型バスで出発です！（バス協力：菊南プラザバス(株)）



熊本のご家族との交流もとても大切な時間となりました



2日目は食奏うえの様のコース料理。シェフとパチリ/みんなで乾杯



キャンプを通して食事はステップ部門施設長がふるまいました。右：味も見栄えもこだわりのベスト食。ステップ部門“ごはんプロジェクト”が担当

協力

